

42. 8. 05. 2013

„Hab’ mir die Beste rausgesucht“

DIAMANTENE HOCHZEIT Lieselotte und Walter Beck sind seit 60 Jahren glücklich verheiratet

NACKENHEIM (red). In Nackenheim feierten Lieselotte (81) und Walter Beck (85) ihre diamantene Hochzeit. Landrat Claus Schick gratulierte auch im Namen von Ministerpräsidentin Malu Dreyer. Der Beigeordnete der Verbandsgemeinde, Erich Gröger, und Ortsbürgermeister Heinz Hassemer schlossen sich den Glückwünschen an.

Kennengelernt hat sich das Jubelpaar beim Tanz. „Ich habe mir aus dem Kreis der Mädchen dort die Beste rausgesucht“, erinnert sich Walter Beck heute noch mit einem Augenzwinkern. Zuvor musste er die Schrecken des Krieges erleben, wurde 1944 noch als Schüler zum Arbeitsdienst eingezogen, musste dann zur Infanterie. Er war in Wiesbaden und Taunusstein stationiert, dort wurde er auch von den Amerikanern gefangen genommen und kam ins berüchtigte Lager nach Bretzenheim. Ganze 45 Kilogramm wog er noch, als er im Juni 1945 endlich entlassen wurde, damit er als Bahnhelfer arbeiten konnte. Wie sein Vater ging er tatsäch-



Landrat Claus Schick (3. v. li.), Ortsbürgermeister Heinz Hassemer (re.) und VG-Beigeordneter Erich Gröger (li.) gratulierten dem Ehepaar Beck zur diamantenen Hochzeit.
Foto: Kreisverwaltung

lich zur Bahn, wo er 42 Jahre lang bis zu seiner Pensionierung arbeitete. Daneben baute der passionierte Heimwerker und Gärtner noch etwas Spargel, Obst und Wein an.

Lieselotte Beck arbeitete als gelernte Schneiderin und Weißmacherin zu Hause in ihrem Beruf. Noch heute kürzt sie für die Verwandtschaft bei Bedarf die Hosen. Gemeinsam reisen sie

noch heute viel, unter anderem waren sie drei Mal in Afrika und wandern gerne. Außerdem gehen die aktiven Senioren sonntags regelmäßig zum Rentnerstammtisch.

42-8. 05 20 13